

Docente de la Espol dirigirá organismo internacional

Se trata de un **reconocimiento** a su trayectoria científica

José Luis Santos, profesor de la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol), fue designado director ejecutivo de la Oficina Internacional de Proyectos Clivar, cuya sede principal está en el Instituto de Oceanografía de Quindao, en China.

Santos, seleccionado mediante un concurso internacional, es el primer director latinoamericano de este organismo que cuenta con 20 años de trayectoria y que está encargado de manejar el programa Clivar (Climate Variability), que coordina las investigaciones a nivel mundial sobre variabilidad, previsibilidad y cambio climático.

Acogiéndose a su año sabático, el experto en oceanografía y meteorología, asumirá esta designación desde el 1 de abril. Durante este tiempo, alternará sus funciones con la elaboración de un libro sobre sus últimas investigaciones en torno al clima en Ecuador. **MTM**